

RINGKASAN

SALSA FADIRA. Sistem Informasi Akuntansi Penghapusan Barang Milik Negara *Dropping* di Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat. *Accounting Information System of State-Owned Asset Dropping in Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat*. Dibimbing oleh DWI RAHMIYATI.

Barang Milik Negara (BMN) dapat dimiliki oleh seluruh instansi pemerintahan dan wajib mengoptimalkan pengelolaannya. Pengelolaan BMN tersebut diawali dari perencanaan kebutuhan sampai akhirnya dilakukan penghapusan yang dapat disebabkan oleh beberapa kegiatan salah satunya adalah hibah. Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat melakukan penghapusan BMN dengan tindak lanjut hibah untuk BMN yang berada di 34 satuan kerja daerah.

Tujuan pembuatan tugas akhir ini yaitu menjelaskan kebijakan penghapusan BMN dengan tindak lanjut hibah, menjelaskan fungsi yang terkait, catatan dan dokumen yang digunakan pada penghapusan BMN dengan tindak lanjut hibah, menjelaskan penggunaan aplikasi SIMAK-BMN pada proses penghapusan BMN dengan tindak lanjut hibah, dan menjelaskan penerapan pengendalian internal di sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat. Metode yang digunakan pada penelitian adalah metode dokumentasi, observasi, studi pustaka dan wawancara. Penulis melaksanakan Praktik Kerja Lapangan di Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat yang berlokasi di jalan H.R. Rasuna Said Blok X 5 Kav.4-9, Jakarta Selatan. Praktik Kerja Lapangan dilakukan selama bulan, terhitung sejak tanggal 4 Februari 2020 sampai dengan 4 April 2020.

Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat melakukan proses hibah ketika satuan kerja daerah memberikan Usulan Hibah kepada Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat untuk diproses lebih lanjut. Penghapusan BMN akan dilaksanakan saat proses hibah selesai. Terdapat fungsi yang terkait seperti Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat, Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat, Satuan Kerja Daerah, Sub Bag Pengelolaan BMN dan Bendahara Pengeluaran. Terdapat juga catatan dan dokumen yang digunakan pada penghapusan BMN dengan tindak lanjut hibah.

Penghapusan BMN dilakukan menggunakan aplikasi SIMAK-BMN berdasarkan Surat Keputusan Penghapusan yang dibuat oleh Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat. Aplikasi tersebut membantu mempersingkat waktu serta mempermudah dalam pengelolaan BMN. Pengendalian internal di Sekretariat Direktorat Jenderal Kesehatan Masyarakat sudah sesuai jika mengacu pada pengendalian internal yang dikemukakan oleh COSO.

Kata Kunci: Barang Milik Negara, Hibah BMN, Penghapusan BMN, Sistem Informasi Akuntansi.

Hak Cipta Dilindungi Undang-Undang

1. Dilarang mengutip sebagian atau seluruh karya tulis ini tanpa mencantumkan dan menyebutkan sumber:

a. Pengutipan hanya untuk kepentingan pendidikan, penelitian, penulisan karya ilmiah, penyusunan laporan, penulisan kritik atau tinjauan suatu masalah.

b. Pengutipan tidak merugikan kepentingan yang wajar IPB.

2. Dilarang memurnikan dan memperbanyak sebagian atau seluruh karya tulis ini dalam bentuk apapun tanpa izin IPB.